

POR PRIMERA VEZ EN MÁS DE DIEZ MESES DE EPIDEMIA, EL CENTRO HISTÓRICO DE SLP LUCE VACÍO Y EN SILENCIO

Lo imposible, sucedió. Por primera vez en más de diez meses desde que diera comienzo en San Luis Potosí la crisis sanitaria en San Luis Potosí, el Centro Histórico luce vacío. La excesiva movilidad que se había vuelto una característica a pesar de la situación que se vive fue cambiada por una soledad en las calles.

A las 7pm. de este jueves, tal como se había acordado y dado a conocer a lo largo del día, los establecimientos cerraron de común acuerdo con las autoridades y bajo la advertencia de que quien no cumpla con dicha disposición, será clausurado.

La preocupación se ha apoderado del entorno toda vez que en fechas recientes los números de casos, hospitalizaciones y defunciones se han disparado con registros que no se veían desde el pico de la epidemia en julio del año pasado. El riesgo inminente de un semáforo rojo parece que ha sido un llamado de atención a la excesiva relajación que hubo a finales de 2020 y ante esto, hoy es momento de actuar con responsabilidad como se ha tenido que hacer desde marzo que diera inicio la epidemia.